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Más
Derechos
En el marco de la adhesión

del Municipio al Plan
"Accesar", se entregaron
certificados de Pensiones

no Contributivas a 188
beneficiarios. Asimismo,
Ferraresi y Chonrobrof

inauguraron las nuevas
obras del edificio de la

Escuela Primaria de
Jóvenes y Adultos 705

de Wilde
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Mussi: "El
Gobierno

nacional está
presente"

Así lo afirmó Mussi durante
la visita del secretario de la

Pequeña y Mediana Empresa
y los Emprendedores de la

Nación, Guillermo Merediz,
con quien entregó créditos a
dos empresas de Berazategui
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Quilmes

Una pobre sesión legislativa donde
Salustio fue protagonista y pidieron
informes por la obra en la ex
Telefónica en la Peatonal Rivadavia

El ministro de Salud Bonaerense confirmó el aumento de contagios
de una variante de Omicron, pero destacó la baja en las internaciones

El Ombudsman de
Avellaneda apoyó el
proyecto para "que
la deuda la paguen
los que la fugaron"

Litza destacó el rol de
la Universidad pública

en la comunidad

Se duplicaron los infectados por coronavirus
en una semana. La pandemia aún no terminó

Todos los
chismes políticos
en un sólo lugar

No Olvidar

Mayra y la denuncia sobre cooperativas:

"Es una mentira absoluta;
soy la primera interesada
en que se conozca la verdad"

'Impa Fake News':
A través de ChangeorgAR, juntan firmas con el título "No a la Entrega de la IMPA". Petición que es acompañada
por la imagen de la intendenta Mayra Mendoza. Al respecto, la propia jefa comunal desminetío de plano esto:
"¿Qué nueva mentira es esta? Pretenden frenar la gestión de Quilmes a base de fake news. La IMPA seguirá
siendo IMPA y en lo que podamos ayudar, a disposición. A 100mts del lugar, en un hangar del área material Q se
va a desarrollar #QuilmesTEC".
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Se duplicaron los infectados
por coronavirus en una semana
  Más de 17.600 contagios por coronavirus se produjo en
los últimos siete días en Argentina. Advierten por nuevas
subvariantes de Ómicron.
  La pandemia de coronavirus no terminó. En la última semana
se registraron 17.646 contagios y 76 muertes por coronavirus
en el paìs, según el reporte semanal epidemiológico
difundido por el Ministerio de Salud de la Nación. Dato que
comienza a alertar a los especialistas y a las autoridades, ya
que en el anterior parte oficial, las nuevas infecciones
contabilizaban 11.443, esto implica que los casos de COVID-
19 crecieron 54% en los últimos 7 días en la Argentina.
  Y se informó que el incremento de los contagios por
coronavirus en la Argentina es sostenido desde mediados
de abril: el 17 de abril se registraron 8.387 contagios, el 24 de
abril se reportaron 11.307, el 1 de mayo se contabilizaron 11.443 y, ayer el salto fue aún más grande, llegando a los 17.646 nuevas
infecciones semanales, lo que da un promedio de 2.500 contagios diarios. Justamente, desde el 17 de abril, el Ministerio de Salud de la
Nación decidió dejar los partes epidemiológicos diarios de coronavirus para pasar a la vigilancia conjunta del SARS-CoV-2 y otros virus
respiratorios a través de reportes semanales.

Kreplak confirmó aumento de contagios de una variante
de Omicron, pero destacó la baja de en las internaciones

El ministro de Salud Bonaerense, Nicolás Kreplak,
confirmó el incremento en la cantidad de contagios de coro-
navirus se debe a que "está circulando la variante BA2" de la
cepa Ómicron, y aclaró que el crecimiento de los casos "no
está descontrolado".
  "Hay un aumento de casos por Covid y otras enfermedades
respiratorias. Está circulando esta variante de la Ómicron, la
BA2, pero por el momento no tenemos aumento de las inter-
naciones: al contrario, están bajando", destacó el funcionario
en declaraciones radiales.
  Asimismo, el titular de la cartera sanitaria provincial subrayó
que "no se ha generado un aumento descontrolado", pero
destacó que "hay que seguir cuidándose".
  "La tercera dosis es importantísima. Ahora la eficacia que
antes se conseguía con dos dosis es con tres. Y la cuarta do-
sis para personas mayores de 50 es libre, sin turno", finalizó.

Se viene el Interés
municipal para el
libro "Yo Soy Ariel",
de un poeta de Itatí

 El Concejo Deliberante Deliberante de
Quilmes declarará en la próxima sesión
de interés municipal y cultural el libro
"Yo Soy Ariel. Narrar la vida y los sueños
para zafar del paco" de la editorial "Des-
de Adentro". Se trata del libro de Ariel
González, un joven un joven poeta y
escritor, vecino de Villa Itatí.
  Ariel relata en primera persona su propia
historia relacionada con la experiencia de
luchar contra la adicción al paco en un
duro contexto social y económico. La de-
claración aprobada por el HCD fue ela-
borada por la concejala Nair Abad, quien
también vive en Itatí y su par Ezequiel Arauz.
  Contar su experiencia, expresarse, fue la
forma que encontró Ariel para empezar a
salir de su adicción y mejorar su vida. Creo
que a la vez, logró expresar la realidad que
atraviesan muchos jóvenes de su barrio,
de nuestro distrito y de nuestro país, una
historia dura y llena de dolor, pero que a la
vez es de lucha y esperanza" expresó Arauz.
  Ariel forma parte de un colectivo de
jóvenes artistas de la villa. Al respecto
Abad, agregó: "Este reconocimiento es
una forma de arengar a que los pibes se
involucren, se junten, traten de mejorar
su vida de forma colectiva".
  El autor señala que "las personas deben
ser profesionales de sus propios pro-
blemas para poder resolverlos. ¿Por qué?,
porque no solo van a resolver sus pro-
blemas. Al hacer ese tratamiento van a
obtener un título para ayudar a otras
personas".
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Muldowney
Seguros

Alvear 448 Of 11,
Quilmes Centro

Teléfonos
1550477554 / 1528597209

sofiamuldowney@hotmail.com

Más de 21 años diciendo
las cosas por su nombre

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigi tal .com.ar

Dos nuevos tótems
de seguridad en el
Parque de la Ciudad

 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, presentó dos nuevos
tótems de seguridad emplazados en el Parque de la Ciudad, ubicado
bulevar Indio Gómez y Smith, de Quilmes Oeste, lo cual se enmarca
en el fortalecimiento de las tareas de prevención contra el delito y
protección de la comunidad que se vienen llevando adelante en la
Comuna.
  "En el marco del Plan de Inversión Municipal para la Prevención del
Delito, presentamos nuevos tótems de seguridad en el Parque de la
Ciudad. Estos dispositivos tecnológicos tienen incorporadas cámaras
de seguridad, reflectores LED, alarma y están conectados a nuestro
Centro de Emergencias Quilmes (CEQ) y al programa de alarmas
comunitarias Alerta Quilmes", sostuvo la Jefa Comunal.
  Mayra Mendoza destacó: "Desde el Municipio de Quilmes seguimos
trabajando con el Gobierno Nacional y Provincial para implementar
políticas que nos permitan construir una ciudad más seguridad para
todos y todas".
  Durante la actividad, la Intendenta supervisó junto al secretario de
Seguridad y Ordenamiento Urbano comunal, Gaspar De Stéfano, el
funcionamiento de los tótems, que se suman a las 10 cámaras de
seguridad que tiene el Parque de la Ciudad. Luego dialogó con
vecinos y vecinas, y también saludó a quienes se encontraban
trabajando en un gazebo de la campaña Sumate a Cuidar Quilmes, la
cual llama a la población interesada a formar parte de la Policía.
  Los nuevos dispositivos tecnológicos cuentan con seis cámaras
de seguridad cada uno, reflectores de LED, luz estroboscópica, alarma
sonora e intercomunicador para contactarse durante las 24 horas
con el CEQ. Además, los mismos se encuentran conectados al
programa de alarmas comunitarias Alerta Quilmes, lo que permite
que los vecinos y las vecinas puedan encender los reflectores y/o
activar la alarma desde la aplicación en su celular.
  Estos tótems, que fueron  adquiridos con fondos federales cedidos
por el Ministerio de Seguridad de la Nación y se integran al Plan de
Inversión Municipal para la Prevención del Delito, se suman a los ya
existentes en las plazas: Yrigoyen (estación); Yapeyú; La Armonía;
Conesa; San Martín; De La Cruz; De La Paz; Del Maestro; Del Niño
de Belén; De las Colectividades y Corralón Municipal. Asimismo, en
los próximos días se instalarán nuevos tótems de seguridad en plaza
De la Virgen (Ezpeleta Oeste); Islas Malvinas (La Florida); Suiza
(Barrio Parque Bernal) y en el Parque Lineal Don Bosco.
Fueron parte de la actividad la secretaria de Hacienda local, Eva
Stoltzing; la subsecretaria de Seguridad Urbana, Sol Barrabino; su
par de Emergencias, Protección Civil y Tránsito, Silvio Sarti, y el
director de Coordinación de Patrulla Urbana, Lucas Schuld.
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Una minuta que no se aprobó generó el enojo de un edil opositor

Una pobre sesión legislativa donde
Salustio fue protagonista y pidieron
informes por la obra en la ex Telefónica

Una sesión más que tranquila. Casi sin
proyectos importantes a debatir, el cuerpo que
preside Fabio Báez se negó a tratar el control y el
funcionamien-to de los trapitos y comerciantes
en el microcentro quilmeño. Hecho que generó el
malestar del edil PRO José María Salustio, quien
se levantó eno-jado de su banca y se retiró del
recinto.
  "Si no podemos aprobar esto no sé para qué
estamos acá", relató enojado Salustio ante la
negativa de la mayoría de aprobar la minuta de
comunicación de su par Patricia Capparelli, quien
requería a los agentes de tránsito un control más
eficaz sobre el libertinaje de comerciantes y tra-
pitos que se apropian de los espacios públicos
para reservar lugares a estacionar con baldes y
otros escaparates.
  El hecho no es nuevo. En las calles del micro-
centro quilmeño comerciantes y trapitos se
adueñan de los espacios, usurpando lugares con
baldes, sillas o cualquier objeto que sirva para
reservar ilegalmente el lugar. Pero en épocas de
crisis, nadie quiere salir a hacer cumplir las nor-
mas de convivencia.

El paseo del que todos hablan
  Asimismo, el cuerpo legislativo aprobó un
pedido de informes sobre una megaobra que se
llevó a cabo en el ex edificio de Telefónica de Ar-
gentina en la peatonal Rivadavia, donde se pon-
drá en funcionamiento un paseo de compras, de
que se tejen innumerables comentarios en las mesas de café. Incluso, varios testigos de las obras le
indicaron a este medio que, por la magnitud de la superficie y de los trabajos, "en el lugar se
colocaron hasta escaleras mecánicas".
  Posteriormente a esto, el cuerpo aprobó el único despacho de comisión y algunos proyectos
menores que fueron tratados sobre tablas.
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Mayra y la denuncia sobre cooperativas:
"Es una mentira absoluta; soy la primera
interesada en que se conozca la verdad"

  A horas de conocerse que la Justicia Federal investigará la denuncia por el caso de las
cooperativas, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, señaló que es una "mentira"
las publicaciones por lo que se presentó en la Justicia a autodenunciarse para conocer
la "verdad". "Ojalá que cuando se investigue y se sepa la verdad, también se haga tapa
(de diario) esa verdad", afirmó en declaraciones exclusivas al programa radial El
Termómetro, que conduce Christian Scrileck junto a Macarena Ramírez y Ezequiel
González.
  "Hace unos días en un portal de servicios, de información, ha salido una nota donde a
través de vinculaciones y de montos escandalosos terminan diciendo que yo, que Mayra
Mendoza, fugo plata a Miami, plata de los vecinos y vecinas de Quilmes. Una locura, una
mentira absoluta, que ante tremenda situación de la que me encuentro señalada, lo que
hago es inmediatamente pedirle a mi equipo legal y técnico que como municipio de Quilmes
nos presentemos ante la Justicia", indicó.
  Al hablar de la investigación que tomó la Justicia, la mandataria contó que "Yo me
autodenuncié para que los vecinos y vecinas de Quilmes sepan que la primera que está
interesada en que se conozca la verdad y en poder salir a decir, y en esto confío en la
Justicia, no me queda otra más que confiar en la Justicia, que se investigue, que se
conozca y que se sepa la verdad. Quizás esto puede llevar mucho tiempo, puede llevar
años, pero a mí no me importa porque tengo una familia, vecinos, compañeros y compañeras
de militancia  que confían en mí y quiero que se sepa la verdad".

"La intención es que tenga más
valor la noticia que la verdad"
  "Y ojalá que cuando se investigue y se sepa la verdad, también se haga tapa esa verdad,
como el sábado pasado salió mi nombre en todas las portadas de diario, la mayoría
nacionales, diciendo que estaba imputada en un caso de corrupción, cuando sabemos
además que técnicamente no es tal, porque imputada no estoy, porque eso lo pidió un
fiscal, porque lo decide un juez. Pero no importa, porque la intención es que tenga más
valor la noticia que la verdad, aunque la noticia sea mentira; aunque la noticia lo único que
tenga como objetivo sea ensuciar a las personas no importa, tiene más valor la noticia",
continuó.

"Esto que digo lo voy a explicar en
cada barrio las veces que sea necesario"
  Al hablar del porqué de la publicación, Mayra no dudó en señalar que "hoy me encuentro
en esta situación y dando esta pelea, pero la verdad es que si tienen intención de que deje
de trabajar o de que frene lo que yo entiendo que de a poco, pero que estamos haciendo
en Quilmes, que es transformando este distrito, que es poniendo en línea de igualdad los
barrios; que es gobernando de otra manera. Yo creo que de alguna forma es el precio que
tengo que pagar por ser distinta en la política; es el precio que tengo que pagar porque me
acusan de ser algo, justamente por no serlo. Pero no me importa el tiempo que me lleve
para aclarar esta situación, y que nadie piense que no voy a dar la cara con mis vecinos,
y esto que estoy diciendo acá lo voy a explicar en cada barrio las veces que sea necesario".

"Esto que digo lo voy a explicar en
cada barrio las veces que sea necesario"
  "Las cooperativas no trabajan solo en este municipio, sino que trabajan en varios
municipios de la Provincia de Buenos Aires, y además trabajan desde el año 2008 acá en
el municipio de Quilmes. Ese 'monto escandaloso' que lo plantean como lo plantean, no es
tal, son contratos de trabajo que están casi hasta fin de año; son pautas de trabajo, y
obviamente montos establecidos, pero que ni siquiera están pagos. Entonces, es a veces
muy complejo cuando encuentran poder sintetizar y hacer una polémica de algo, poder
explicar a los vecinos y vecinas la gestión, la administración pública, lo que necesitamos
hacer, pero yo me voy a dar el tiempo que sea necesario, me voy a sentar con todos y
todas los que sean necesarios para poder explicarlo, porque no tengo nada que ocultar y
porque tampoco van a frenar el trabajo, porque las cooperativas acá en Quilmes trabajan

y también creo que eso es lo que molesta, porque  en Quilmes las cooperativas trabajan y
se puede ver; porque los vecinos y vecinas lo pueden ver", explicó.
  "En todos los accesos, viniendo por avenida San Martín; entrando por la autopista por
Bernal, por Quilmes, las diferentes rotondas, los accesos, están distintos; están mejor,
están lindos, están limpios porque diariamente hay un trabajo de servicios públicos que
hacen esas cooperativas de mantenimiento, que además van mejorando no solamente
esos accesos o esos ingresos, también barrios: pueden ir al barrio San Sebastián; al barrio
San Ignacio, y escuchar a los mismos vecinos decir y agradecer que por primera vez llega
alguien a esos lugares y tienen que ver con estas cooperativas de trabajo", dijo.

"Por supuesto que no voy a dejar de trabajar"
  Sobre la tarea que lleva a delante, Mendoza precisó: "Así que, por supuesto que no voy
a frenar de trabajar, no voy a frenar de trabajar y estoy convencida y decidida, además de
poder contratar, porque la LOM (la Ley Orgánica de Municipios) me lo permite, porque
hay una ordenanza que me lo permite , porque hay leyes provinciales que me lo permiten,
de contratar cooperativas, o empresas sociales y empresas más grandes, en caso de que
se necesiten para otro tipo de obra. No voy a frenar de trabajar".

Impa Fake News
  Una nueva "operación de  prensa" se esta-
ría desarrollando ante la falta de infor-
mación, confusión y odio.
  A través de ChangeorgAR, juntan firmas
con el título "No a la Entrega de la IMPA".
Petición que es acompañada por la imagen
de la intendenta Mayra Mendoza. Hecho
por el cual, la propia jefa comunal no dudó
en desmentirlo a través de sus redes so-
ciales. "¿Qué nueva mentira es esta? Pre-
tenden frenar la gestión de QuilmesMuni
a base de fake news. La IMPA seguirá
siendo IMPA y en lo que podamos ayudar, a
disposición. A 100mts del lugar, en un
hangar del área material Q se va a desarrollar #QuilmesTEC", remató.
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El rumor sobre los inversores del Pejerrey pasa por Baxar: ¿Quiénes son?
Apenas El Suburbano supo del proyecto a aprobarse en pocos días más sobre la concesión del

Pejerrey Club, se conoció que entre los potenciales inversores està la gente de Baxar Mercado, que
hace un tiempo se instaló en la ciudad de La Plata con un éxito notable.
  En la capital bonaerense, Baxar tiene 3.000 m2 y 35 locales distribuidos en dos plantas y grandes
espacios al aire libre, instalándose en uno de los barrios con más desarrollo comercial, gastronómico
y cultural de la ciudad.
 Se trata de un corredor gastronómico que desde febrero de 2021 brinda la experiencia de probar
diversas culturas y conocer los sabores locales.
¿Quién es el dueño de Baxar La Plata?
  A cargo de semejante obra está el ya fuerte 'Grupo A Punto', dueños de más de 15 locales gastro-
nómicos platenses, quienes invirtieron $150 millones y generarán más de 600 puestos de trabajo.
  "Estamos evolucionando hacia un cambio de vida saludable, natural y a la medida de nuestro ritmo
de vida", señalan.

Quilmes tiene nueva
Subsecretaría de Economía Popular
La militante del movimiento Evita y UTEP, Nancy Santillán,
fue nombrada como Subsecretaria de Economía Popular y
Solidaria del Municipio de Quilmes.
La reunión se llevó a cabo el viernes, entre la intendenta
Mayra Mendoza, la concejala Patricia Iribarne, referente
del espacio, y la propia Santillan, dónde acordaron "seguir
trabajando en fortalecer el frente de todos, articular con
nación y provincia, sobre las necesidades de los trabaja-
dores de la Economía Popular y Solidaria y seguir mejo-
rando la realidad de los barrios".

ATE Quilmes presentó nuevo
equipamiento ginecológico para
atención a afiliadas y familiares
"Con muchísima alegría informamos a las y los afiliados
que hemos inaugurado la camilla ginecológica y el col-
doscopio", así Claudio Arevalo de ATE Quilmes, anunció
la adquisición para equipar el consultorio de Ginecología
del Centro de Salud a cargo de la médica Ernestina Ponce.
Este nuevo equipamiento le posibilitara a las pacientes
afiliadas o familiares directos realizarse exámenes gine-
cológicos completos para prevenir enfermedades como el
cáncer de cuello de útero con estudios como el papani-
colao y la colposcopia
"Esto se suma al sillón odontológico y al equipo de RX
para placas odontológicas que adquirimos y que son de

los trabajadores estatales, ya que van a quedar en las ins-
talaciones del centro de salud", agregó Arévalo.
"Una vez mas reforzamos la idea que ATE Quilmes es más
que un Sindicato que pone énfasis en cuidado de la salud
de los y las afiliadas y sus familias", añadieron.
Para turnos comunicarse al centro de salud al Tel: 7508-
6657.

Un comunicador quilmeño
quiere meterse en política
Un comunicador quilmeño quiere meterse de lleno en la fa-
ceta política, para ello le envió una carta al libertario bo-
naerense, José Luis Espert, con la intención que le abra la
puerta a lo que podría ser su nuevo rol laboral.
Hasta el momento la respuesta no llegó, "ya que son cientos
de cartas de vecinos que recibimos a diario en nuestras ofi-
cinas para trabajar con nosotros", señalaron fuentes de
Avanza Libertad.
El Suburbano accedió de muy altas fuentes del partido a la
misiva que el propio Carrigal le envió al economista y dipu-
tado nacional días atrás, una vez que el legislador terminara
de participar de un programa en el canal de noticias TN.
"Creo que llegó la hora de pararme del otro lado del mostra-
dor, y debo decirte con toda sinceridad que me identifico
mucho con tus propuestas...aquí tenes un colaborador", le
señaló.
Consultado, Carrigal señaló que "nunca participé en ningún
partido político y no tengo compro-misos con nadie".
La carta
"Hola José Luis. Acabo de verte en TN. Mi nombre es Rober-
to Carrigall, soy de la ciudad de Quilmes y hace más de 35
años que soy periodista. En política he visto mucho durante
todo este tiempo, pero jamás milité ni participé para ningún
sector (aunque no puedo negar que tuve y tengo mis prefe-
rencias). Creo que llegó la hora de pararme del otro lado del
mostrador, y debo decirte con toda sinceridad que me iden-
tifico mucho con tus propuestas. Quiero que sepas que na-
cí y me crié en esta ciudad que amo con mi vida. Aquí nacie-
ron mis hijos y este es mi lugar en el Mundo. Aquí tenés un
colaborador. Quiero como vos (te "tuteo" porque segura-
mente soy mayor que vos, je) cambiar la realidad que esta-
mos viviendo. No tengo más para ofrecerte que mis conoci-
mientos sobre la ciudad, y las ganas de cambiar la historia
de verdad.
Este es mi número de celular 11 xxxx xxxx y si en algún mo-
mento puedo aportarte algo de lo que acabo de comentar,
no dudes en comunicarte. Gran abrazo!!!!

Martiniano Molina presentó un
proyecto sobre Medioambiente
"por el cambio climático"
El legislador Martiniano Molina, presentó en la Cámara de
Diputados de la Provincia, un Proyecto de ley denominado
"Acciones progresivas de Adaptación y Mitigación del
Cambio Climático".
La propuesta se estructura en base a tres grandes ideas,
en primer lugar aumentar la ambición climática, no sólo
para enfrentar los desafíos del calentamiento global sino
para ingresar rápidamente a un modelo económico de
crecimiento bajo en carbono con empleos verdes. Segundo,
tener un enfoque territorial transversal ya que todas las
acciones necesarias para mejorar la vida de la gente se re-
suelven en el territorio, en lo local, y el tercero pero no me-
nor, establecer un marco normativo con los principios y
procesos para una transición justa, para que nadie quede
atrás ni solo. Este es el primer proyecto en la materia que
incorpora el enfoque de reformas territoriales y mecanismos
de transición justa, lo que le da un anclaje en la realidad de
las personas y presta atención a la necesidad de hacer jus-
ticia social.
Se trata de un proyecto en la que se prevé la elaboración
de un Plan Provincial que apunte a la revisión de cuestiones
relacionadas con las normas de planeamiento urbano y sobre
la producción y utilización de energías renovables, y
también la creación de un Consejo Provincial que atendería
los temas derivados de la problemática del cambio climá-
tico. La ley tiene entre sus objetivos principales insistir en
la importancia de la descarbonización de la economía de la
Provincia y orientar acciones y políticas públicas que
permitan una transición hacia una economía circular.
La implantación de un modelo de desarrollo sostenible ge-
nerará más empleo y contribuirá a la reducción de las desi-
gualdades, poniendo especial consideración en temas es-
pecíficos como salud, seguridad alimentaria, movilidad sus-
tentable y energías renovables. "Es fundamental que la
Provincia de Buenos Aires cuente con los recursos huma-
nos y económicos para hacerle frente al cambio climático y
poder establecer las estrategias, medidas, políticas e instru-
mentos relativos al estudio del impacto, la vulnerabilidad y
las actividades de adaptación que puedan garantizar el
desarrollo de los vecinos de la Provincia y de los múltiples
ecosistemas que en ella tenemos", afirmó el diputado
Molina.
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'Mate Sustentable':
Se juntan el miércoles 25
en Argentino de Quilmes
Después de la vorágine y las escandalosas de-
nuncias contras los técnicos de divisiones feme-
ninas por supuestos abusos, entre otros delitos,
ahora buscan revertrir la situación con otros
temas más agradables. Es así que el Club Argen-
tino de Quilmes, 'El Mate', busca crear conciencia
ambiental desde la sede de la barranca quilmeña
de cara a la sociedad. Hecho por el que se reali-
zará el primer Festival Sustentable en su sede
de Alsina y Cevallos. El encuentro se realizará el
25 de marzo a las 13 horas.
"Los participantes colaborarán a mejorar el Club
pero también se llevarán el conocimiento para
replicar la actividad en sus casas. Se ofrecerán
talleres de reciclado de residuos sólidos, armado
de huertas, shows y entretenimientos para los
niños", dijeron.
Se espera que este Festival sea solo el puntapié
inicial para otras actividades que promuevan po-
líticas ambientales para que sean replicadas en
escuelas, clubes y así combatir la contaminación
ambiental y el calentamiento global.

En los Toldos, Mayra Mendoza
participó del homenaje a Evita

En el Museo Provincial Casa Evita de Los Toldos, la intendenta de
Quilmes y presidenta del Partido Justicialista (PJ) local participó junto
al gobernador, Axel Kicillof; el presidente del PJ bonaerense, Máximo
Kirchner, integrantes de la rama femenina y dirigentes del Partido, del
acto de cierre de la jornada homenaje a Evita, a103 años de su nacimiento.
En sus redes, Mayra sostuvo que "a 103 años del nacimiento de Evita,
estuvimos en el Museo Provincial Casa Evita de Los Toldos con Máximo
Kirchner,  Axel Kicillof, Verónica Magario y distintos compañeros y
compañeras. El legado de Evita tiene que ser un faro para quienes
militamos por una patria más libre, justa y soberana. Tenemos el que
tener el valor que tuvo ella cambiar el rumbo de nuestra patria y trabajar
por la dignidad de nuestro pueblo".

CGT Regional: Sigue el debate por la unidad
La rosca político-gremial en la CGT Regional no logra encausarse en la
lista de unidad que muchos buscan pero que no llega a concretarse.
Aseguran que el personalismo de alguno o algunos hacen que la
negociación esté estancada, aunque prometen que con el correr de las
semanas la Organización gremial llegue a buen puerto. En diálogo con
este medio, un importante referente gremial indicó en tono jocoso:
"Nos estamos reproduciendo". Una frase que resume en tres palabras
el grado de debate que se produce, fundamentalmente, en las oficinas
del gremio de Camioneros en Florencio Varela.

Sotolano: "La boleta única
aporta transparencia al
sistema electoral, evitando
el robo de boletas y el fraude"

La diputada nacional por Juntos, María Sotolano, tomó
una firme postura en la última sesión de la Cámara de
Diputados en la que se votó el pase a comisión del
proyecto de Ley de Boleta Única. "Aporta transpa-
rencia al sistema electoral, evitando el robo de boletas
y el fraude", dijo.
Los principales bloques opositores unidos, lograron
emplazar a las comisiones de Asuntos Consti-
tucionales, Justicia y Presupuesto para que comiencen
a tratar el proyecto. El Frente de Todos votó en contra
junto a algunos de sus aliados.
La oposición en principio no contaba con los votos
suficientes para aprobar el proyecto sobre tablas, es
decir, sin dictamen previo de comisión, es por eso que
forzó la sesión con el objetivo de emplazar a las comi-
siones para que inicien el debate.
"Es increíble que legisladores que ahora votaron en
contra, hace años se pronunciaron a favor. El duro re-
vés que recibió el kirchnerismo con la votación de hoy,
es el triunfo de la democracia argentina. El sistema
eleccionario necesita de mayor transparencia y más
calidad institucional. El compromiso de Juntos, será
siempre hacer lo necesario para fortalecer el sistema
democrático y republicano", afirmó la diputada.
De acuerdo a lo aprobado en el recinto de la Cámara
Baja, ahora deberán constituirse las comisiones de
Asuntos Constitucionales, Justicia y la de Presu-puesto
y Hacienda. El 31 de mayo la Cámara de Diputa-dos
estaría en condiciones de volver a sesionar para discutir
y aprobar el proyecto de Boleta Única. Este sistema de
votación, agrega transparencia, garantiza mayor
participación y evita situaciones de ilegalidad como el
robo de boletas y el fraude.
  Hoy , en Diputados, la boleta única se està discutiendo
en comisión, y podría tratarse en unos 15 días.
Incógnita con una 'casita' en NQ
Si bien no agregan más información, y por ahora se
hacen los incógnitos, cuentan que en la mira de un
medio nacional hay una operación de una coqueta y
costosísima propiedad comprada hace un tiempo en
800 mil dolares en el barrio cerrado Nuevo Quilmes que
escrituró semanas atrás un tal Martinelli y que apunta a
un empleado de una oficina pública de Nación. Dicen
que el tema daría que hablar, no sólo por la magnitud de
la operación, sino por los llamativos ahorros de uno de
los titulares, empleado estatal pero que ha sabido armar
varias sociedades, para llegar a tamaña inversión.

Quilmes

"Todo por estar en la lista"
Fuentes de Juntos por el Cambio contaron que
una ex concejal rubia y amarilla estuvo lla-
mando a varios, entre ediles, ex legisladores
comunales, y funcionarios de la gestión pasada
buscando poder llegar a obtener la palabra de
cooperativistas que puedan denunciar en un
medio nacional al que le hizo la promesa de la
existencia de posibles "abusos  y maltratos",
en esta o en gestiones pasadas. Ningún desti-
natario de los audios le dio respuesta al pedido.
"Pidió incluso que hablen de espalda a las cá-
maras, tapándose la cara, como sea. Una ver-
dadera locura", señalaron al menos tres per-
sonas que coincidieron en una reunión de JxC
en Bernal. "No se puede intentar estar en una
lista haciendo estas cosas y con cero votos",
dijo un ex funcionario molinista.

Tissera y "Maxi" a Luján
Este sábado, 07 de mayo, a las 15, los obispos
de la Región Buenos Aires estarán junto a la
Virgen de Lujan en la misa del cambio de manto
y bendición de las réplicas que recorrerán las

diócesis. Según se informó, tanto el obispo de Quilmes
Carlos Tissera como el de Avellaneda-Lanús, "Maxi",
comienzan el camino de cara a la celebración de los 400
años del primer milagro de Luján.
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estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

La Mutual de Trabajadores Municipales suma
nuevos servicios gratuitos para afiliados
  La Mutual de Trabajadores Municipales de Quilmes, que comanda Ricardo Terrizano, sigue sumando
nuevos servicios gratuitos para sus afiliados .
Según informando ya dispone un seguro de sepelio gratuito para aquellos afiliados directos que tengan su
cuota al día, y haber pasado por la sede de la Mutual (Brandsen 187, de 9 a 16 horas de lunes a viernes //
Telefono: 4224:4801) para firmar la póliza.
  Agregaron que este nuevo servicio "se realizará de forma gratuita cubriendo un radio de 30 kilómetros del
domicilio".

La Mutual ofrece a sus afi l iados servicios médicos, tales como:
Traumatología, Clínicos, Odontología, Pediatría, Cardiología, Otorri-
nolaringología, Derma-tología, Oftalmología, Fonoudiología, Reu-
matología, Psicología, Nutricionista, Análisis Clínicos, Nutrición y Dia-
betes.
Como así ofrecen paquetes tursísticos a diversos puntos del país, créditos
personales, asesoramiento jurídico, etcétera.

Propuestas Culturales Quilmeñas
El Municipio de Quilmes dio a conocer el cronograma con distin-

tas actividades artísticas y culturales gratuitas que habrá en el
distrito desde este lunes, los próximos días y durante el fin de se-
mana, con el único requisito de presentar el Pase Sanitario al
ingreso de cada función.
  Durante la jornada del lunes, se proyectará la película "La compe-
tencia oficial", de Gastón Duprat y Mariano Cohn, a las 20, en el
Espacio INCAA del Teatro Municipal, ubicado en Mitre 721, Quilmes
Centro; la misma continuará en la cartelera en el mismo horario y
lugar durante el martes y el miércoles.
  Mientras que el viernes 13 de mayo a las 10, se realizará un taller
de fotografía sobre conservación de fotos familiares, dictado por
Gabriela Manzo en el Centro de Producción Audiovisual (CPA)
Leonardo Favio, de Bernal, en la calle Chacabuco al 600. Para parti-
cipar, enviar mail a leonardofavioquilmes@gmail.com
  Ese mismo día a las 18, se llevará a cabo la inauguración de la
exposición de grabados "Pequeños pretextos", realizada por Daniela
Sobrero, en el Centro de Producción Cultural (CPC) Amaicha, en la
avenida 844 Nº 2226, en San Francisco Solano.
  A las 19, en el CPA Leonardo Favio, habrá un nuevo ciclo de cine
donde se proyectará "Las Muchachas", con la presencia de su
directora, Alejandra Marino y participarán artistas locales, donde
realizarán piezas de técnicas mixtas contemporáneas en vivo. Más
tarde, a las 20, en el Teatro Municipal, se presentará "Los Caminos
de Folclore", con el intérprete de armónica, Paco Gorrido.
  Por otro lado, el sábado 14 de mayo a las 10, se llevará a cabo una
feria de emprendedores y emprendedoras cultural en el Museo Histó-
rico Regional Almirante Brown, ubicado en la calle Lavalle 481, de
Bernal, que contará con música, danza, gastronomimía y talleres.
  A las 14, se desarrollará el encuentro "Conversando con Julio
Urruty", las guitarras del IFA y el Conjunto Vocal de Cámara "Bien
de nosotros" en el Museo del Transporte, en la avenida Laprida
2200 de Quilmes Oeste. Por la tarde, a las 16, en el Teatro Municipal
estará la obra teatral infantil "Un Verdaderos Encanto", y a las 20, la
función teatral de "Los Nadies".
  Por último, el domingo 15 de mayo a las 14, se concretarán los
festejos por el 96º aniversario de Villa La Florida, en la calle 874 y
844, con la participación de una gran variedad de artistas como
Simplemente Nahuel, Belugaskan, Fusión Santafesina, Ballet  Los
Huayra del Monte, entre otros. Y a las 20, en el Teatro Municipal,
los quilmeños y quilmeñas podrán asistir a ver la función teatral de
"Mosquita Muerta".
  Para más información, los vecinos y vecinas pueden ingresar en:
https://quilmes.gov.ar/agenda/
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Se proclamó la Lista Verde en el Colegio de Abogados:
Rodríguez Basalo renueva su mandato en toda la región
  En el salón auditorio del Colegio de Abogados de Quilmes (CAQ) las
máximas autoridades de la entidad que agrupa a los letrados de la Región
proclamaron la única lista que fue presentada para competir en las
elecciones colegiadas: La Lista Verde, encabezada por Bienvenido Rodrí-
guez Basalo.
  "Estamos muy contentos, pero nos hubiera gustado poder hacer un
triunfo abrumador". Así se refirió el presidente del Colegio de Abogados
de Quilmes-Berazategui-Florencio Varela, Bienvenido Rodríguez
Basalo al ser consultado al ser consultado por este medio.

Lista Completa
PRESIDENTE: RODRIGUEZ BASALO Bienvenido
CONSEJO DIRECTIVO: CONSEJERO/AS TITULARES: WAISMANN,
Abraham, CASIMIRO, Gabriela Alejandra, ALBAYTERO, Maximiliano
Carlos; GONZALEZ, Laura; FRAGUEIRO, Christian Gastón; CONSEJERO/
AS SUPLENTES: PICCO, Jorge Roberto; VALEK, Nora Gilda, SANCHEZ,
Gustavo Edgardo. PERRUNE, Marcela Andrea.
TRIBUNAL DE DISCIPLINA: MIEMBROS TITULARES: POLI, Carlos
Federico, GALVAN, Anabella, AYALA, Esteban Arnoldo. MIEMBROS SUPLENTES: ABRIOLA, Carmen, ALIAGA, Julieta Edith.
CAJA DE PREVISION SOCIAL PARA ABOGADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES: DELEGADO/A TITULAR: DIAS, Héctor Manuel, DELEGADO/A SUPLENTE: AMEAL,
Marina Fernanda.
COMISION REVISORA DE CUENTAS DE LA CAJA DE PREVISION SOCIAL PARA ABOGADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES. DELEGADO/AS TITULAR: SALORT,
Gerardo. DELEGADO/AS SUPLENTE: MARTINEZ, Gabriel Adrián.
POR UN PERIODO DE DOS (2) AÑOS
CONSEJO DIRECTIVO / CONSEJERO/AS TITULARES: MESSINA, Natalia Soledad; MAYER, Osvaldo Jesús; WAMBOLD, Marcela Alejandra; BALMACEDA, José Ramón; POLETTI,
Esteban Guillermo; BALDONI, Marcelo Alejandro.
CONSEJERO/AS SUPLENTES: ROMERO, Lorena Fernanda; BULLON, Verónica Dora; BARRABINO, María Sol; MARTINETTI, Ezequiel Fernando; LARA ROMERO, María Cecilia.
TRIBUNAL DE DISCIPLINA / MIEMBROS TITULARES: RODRIGUEZ BASALO, Domingo; ROUSSEAUX, Mónica Silvia.
MIEMBROS SUPLENTES
VIGNOLA, Mara: RAIOLO, Gisela Sofía; DOMINGUEZ, Patricia Marcela.
CAJA DE PREVISION SOCIAL PARA ABOGADOS
DELEGADO/AS TITULARES; FRAILE, Mirta Edith; FERNANDEZ, Pablo Ovidio.
DELEGADO/AS SUPLENTES: DELLAGIOVANNA, Gisele Fernanda; DI MARIA, Daniel Carmelo.

Kicillof presentó 119 proyectos del
Fondo de Infraestructura Municipal 2022
El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, encabezó esta mañana la presentación de las

obras que se llevarán a cabo en el marco del Fondo de Infraestructura Municipal (FIM) 2022, que dispondrá
de una inversión de 17 mil millones de pesos y ya cuenta con 119 proyectos aprobados por más de 10 mil
millones de pesos. Fue en el Salón Dorado de la Casa de Gobierno junto al ministro de Infraestructura,
Leonardo Nardini; el jefe de Gabinete, Martín Insaurralde; la ministra de Gobierno, Cristina Álvarez Rodríguez;
el ministro de Hacienda y Finanzas, Pablo López; intendentes e intendentas bonaerenses.
  "El propósito del FIM es brindar apoyo directo desde la Provincia a cada uno de los 135 municipios, con
el objeto de que lleven adelante obras de infraestructura que no podrían realizar con recursos propios",
aseguró Kicillof".
  Estuvieron presentes las intendentas de Quilmes, Mayra Mendoza; y de Merlo, Karina Menéndez; y los
jefes comunales de Florencio Varela, Andrés Watson; de La Plata, Julio Garro; de Pinamar, Martín Yeza; de
Trenque Lauquen, Miguel Ángel Fernández; y de Magdalena, Gonzalo Peluso; en tanto que otros 120
intendentes participaron de manera virtual.
Nota y detalles completos en www.elsuburbanodigital.com.ar
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Oferta Académica de Posgrado 2022 en la UTN FRA
  La Dirección de Posgrado, dependiente de la Secretaría de Ciencia, Tecnología y Posgrado de la Facultad Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Nacional, abrió la inscripción a las carreras de Maestría y Especialización para el ciclo lectivo 2022.
  Según se informó, se brinda una formación actualizada de alta calificación y orientada a la innovación, que se inscribe dentro de la
perspectiva estratégica de vinculación de la Facultad con la sociedad, contribuyendo al desarrollo del sistema productivo, la investigación
y el desarrollo de innovaciones.
Entre las carreras de Especialización, se encuentran:
-Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo
(Acreditada por CONEAU por Resol. N.° 264/21).
-Especialización en Ingeniería Ambiental
(Acreditada por CONEAU por Resol. N.° 374/16).
-Especialización en Ingeniería en Calidad
(Acreditada por CONEAU por Resol. N.° 492/21).
-Especialización en Ingeniería Estructural
(dictada en conjunto por las Facultades Regionales
Avellaneda,  Buenos Aires y General Pacheco; acreditada
por CONEAU Resol. N.° 251/21).
-Especialización en Ingeniería Gerencial
(con Reconocimiento Oficial Provisorio CONEAU
por Acta N.° 503).
En tanto, las carreras de Maestría, son:
-Maestría en Ingeniería Ambiental (Acreditada por CONEAU por Resol. N.° 382/16).
-Maestría en Ingeniería en Calidad (Acreditada por CONEAU por Resol. N.° 491/21).
-Maestría en Ingeniería Estructural (dictada en conjunto por las Facultades Regionales Avellaneda, Buenos Aires y General Pacheco;
acreditada por CONEAU Resol. N.° 253/21).
-Maestría en Planificación y Gestión de la Ingeniería Urbana
(dictada en conjunto por las Facultades Regionales Avellaneda, Buenos Aires y General Pacheco, y la Facultad de Ingeniería de la

Universidad de Buenos Aires, con el apoyo del Consejo Profesional de
Ingeniería Civil; acreditada por CONEAU por Resol. N.° 164/21).
-Maestría en Administración de Negocios
(con Reconocimiento Oficial Provisorio CONEAU por Acta N.° 512).
-Maestría en Energías Renovables:
(dictada en conjunto por las Facultades Regionales Avellaneda, La Plata y
General Pacheco; acreditada por CONEAU por Resol. N.° 2294/20).
También se ofrece la posibilidad de cursar seminarios en forma independiente,
con entrega de certificados.

Consultar por descuentos especiales para graduados, docentes e investiga-
dores de la FRA y para asociados de la Unión Industrial de Avellaneda.
Para mayor información e inscripciones, comunicarse a fraposgrado@
gmail.com, o a los teléfonos 4201-4133, int. 112, y 4222-1908.

Orientación Vocacional
Abrió la inscripción a los talleres gra-

tuitos de Orientación Vocacional que la
Facultad Regional Avellaneda de la Uni-
versidad Tecnológica Nacional, desde su
Departamento de Retención y Segui-
miento de Alumnos, ofrece a aquellos
jóvenes que aún no tienen decidido qué
carrera estudiar.
  El taller comenzará el miércoles 1 de junio,
a las 19.15, y se dictará de manera virtual,
durante cinco encuentros, a cargo de
profesionales especializados.
  El objetivo es propiciar un intercambio
de ideas, opiniones, expectativas y te-
mores acerca de la futura elección pro-
fesional del estudiante; para ello, se
trabajará con grupos reducidos para brin-
dar una atención personalizada.
  La inscripción se realizará hasta el 20 de
mayo, a través del siguiente formulario:
https://forms.gle/ZtD9fF368sHYYNk46
  Por consultas, comunicarse al correo
electrónico orientacionvocacionalutnfra
@gmail.com
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Centro Integral de Lubricación
y cuidado de su vehículo

• 20 años de experiencia a su servicio
• Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
 Tel./Fax: 4252-9999

La muestra de la artista
Luciana Leotta (que halló
una nueva Civilización en
este Conurbano) estará en
Bernal hasta el 27 de mayo
    LES BROCHE´S, EL ORI-
GEN es la muestra de la jo-
ven y talentosa artista, Lucia
Leotta, que arrancó el pasado
sábado 7 en el Museo Regio-
nal Histórico Almirante
Brown (Lavalle 481, Bernal),
con una concurrida y exitosa
presentación, y que se pro-
longará hasta el 27 de mayo
con entrada libre y gratuita.
  La exhibición de las obra ar-
tística de Luciana Leotta tie-
ne la curaduría del artista
grabador y docente Marcelo
Aguilar.
  Es interesante este trabajo
de Leotta, porque a través de
la imagen -y también de la
escritura-, habla del hallazgo
de una nueva civilización en
pleno Conurbano Bonae-

rense, a cargo del personaje Marcel de Labrochette, especialista e
investigador de los patios.
  En dialogo con El Suburbano, Luciana Leotta se mostró sumamente
satisfecha, y agradeció "a todos los que se acercaron a la inau-
guración" de su nueva -e imperdible- obra.
DATOS SOBRE LA ARTISTA
 ́Leotta nació en Quilmes el 24 de julio de 1986. Es egresada de la

Escuela Municipal de Bellas Artes Carlos Morel de Quilmes, del
Profesorado en Artes Visuales con orientación en Grabado y Arte
Impreso (año 2018). Participó en diferentes muestras y convocatorias
de diversos salones desde el año 2015 hasta la actualidad, habiendo
recibido menciones en varias oportunidades. Se desempeñó como
docente,ayudante de cátedra en Arte Juvenil de la EMBA (2017-2018),
y como docente de Plástica en el nivel primario desde 2019 hasta la
actualidad. Es miembro de XYLON ARGENTINA, Asociación de
Grabadores.
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El Chango Spasiuk llega a Berazategui el sábado 21 de mayo
  A las clásicas noches de música y danza organizadas por la Municipalidad de Berazategui se suma la presentación del Chango Spasiuk en el Centro de Actividades Roberto De
Vicenzo (calle 148 y 18), el sábado 21 de mayo, a las 19 horas.
  Ernesto Ponce, director de Logística de la Secretaría de Cultura y Educación, informó: "El Chango Spasiuk visitará nuestra ciudad con una propuesta especial para las y los
chamameceros y el público en general. Las entradas se pueden comprar en el Complejo Cultural El Patio (calle 149 e/ 15 y 15 A) y en el Complejo Cultural León F. Rigolleau (calle 15
N° 5675). También pueden llamar al 4356-9200 (Internos 2111/3024) y obtener todos los detalles para no perderse esta tarde de lujo. Además, se vienen muchos eventos más con
diferentes manifestaciones artísticas orientados a toda la familia".
  Y agregó: "Anteriormente, el sábado 30 de abril, en el Complejo Cultural de Danzas Buena Yunta -en el marco de la Clásica Milonga- inauguramos Artistas en la Pista, un nuevo
formato por el cual el artista brinda su espectáculo junto a los bailarines, fusionando así distintas manifestaciones artísticas. En esa oportunidad, fue junto al reconocido cantante de
tango, Walter "Chino" Laborde, y el excelente músico en el piano, Federico Mizrahi".
  Estas propuestas se realizan en el marco de la gran cantidad de acciones implementadas por la Secretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad de Berazategui. Para conocer
los detalles de las actividades y la agenda cultural abierta a la comunidad, se pueden consultar las redes sociales de la Secretaría de Cultura (@culturabe) y del Municipio
(@MuniBerazategui), así como la página web berazategui.gob.ar/cultura/agenda.
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